

17 - LES CONCEPTEURS DU PROJET N'ONT RIEN COMPRIS AU FONCTIONNEMENT DE LA PLACE DU TROCADERO

Il suffit de se rendre place du Trocadéro pour remarquer que les piétons sont tous attirés par la vue de la Seine et celle de la tour Eiffel. Penser qu'ils vont changer d'avis et tourner le dos à la tour Eiffel pour aller profiter, dans l'autre sens, de la végétalisation du fond de la place est une absurdité. Il convient aussi de prévoir des nuisances liées à la création de cet amphithéâtre : d'abord, la mairie de Paris sera inévitablement tentée d'utiliser ce lieu pour y organiser une noria d'événements ; ensuite, les bouchons prévisibles vont se former juste devant les lieux de convivialité tels que cafés et brasseries.